
Siracusa.  Randagismo,  Burgio
(M5S):  “Numeri  allarmanti,
chiesta  una  commissione
d’indagine”
Una commissione d’indagine sulla questione randagismo. L’ha
chiesta alla terza commissione consiliare, che si occupa anche
di  Ambiente,  Igiene  e  Sanità,  il  consigliere  comunale
Francesco  Burgio  del  Movimento  5  Stelle.  Il  terreno  di
contrada Carancino individuato per ospitare il nuovo canile
municipale  a  questo  punto  è  disponibile.  Il  Comune  ne  ha
acquisito  la  proprietà.  Adesso  dovrà  partire  l’iter  per
trasformarlo nella struttura immaginata, per un’estensione di
circa 10 mila metri quadrati. Sono i numeri a preoccupare,
tuttavia, il consigliere comunale. “L’Anagrafe canina- spiega
Burgio- fornisce dei dati, aggiornati al 31 maggio 2019, che
danno  la  misura  dell’entità  del  problema.  Nei  due  canili
convenzionati sono ospitati oltre mille cani. Entrando nel
dettaglio, allo Snoopy si trovano 400 cani, di cui 142 non
sterilizzati. Questo è un dato piuttosto grave. Il rifugio
Piccolo Panda ha 668 cani, di cui 181 non sterilizzati. A
questi  ,  per  entrambe  le  strutture,  si  aggiungono  i  cani
smarriti,  che  se  non  sono  sterilizzati  alimentano
ulteriormente  il  problema.  Il  numero  dei  cani  vaganti,
aggiornato allo scorso dicembre, parlava di 1387 (ma stiamo
parlando di parecchi mesi fa)”. Queste le ragioni alla base
della richiesta avanzata da Burgio alla commissione. “Occorre
fare chiarezza- conclude- ma soprattutto individuare subito
delle soluzioni”. Secondo quanto denunciato nei giorni scorsi
da sette associazioni di volontari, le sterilizzazioni non
sarebbero  garantite  dall’Asp  da  parecchi  mesi,  per  via
dell’indisponibilità  dei  locali  dell’ex  Onp,  in  fase  di
ristrutturazione.  Nessuna  soluzione  tampone  sarebbe  stata
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adottata. L’unica possibilità risiede nel ricorso a veterinari
convenzionati.  Anche  in  questo  caso,  tuttavia,  si  sono
verificati dei problemi.


